

Erst Elton John, nun blues'n'jazz Rapperswil

REGION Einmal mehr: Das blues'n'jazz vom 28. bis 30. Juni 2013 offeriert ein geschickt und mit Phantasie und Mut zusammengestelltes Programm. Im Line-up figurieren grosse Namen, aber auch ein paar Geheimtipps.

Mit Mike Rutherford (Mike & The Mechanics), einem der Mitgründer von Genesis, kommt dieses Jahr ein Pop-Gigant an den Zürichsee, Stefanie Heinzmann und Philipp Fankhauser zählen zu den paar Schweizer Künstlern, die über die Landesgrenzen hinaus für Furore sorgen, Paulo Mendonca ist für Kenner einer der besten Funk-Gitaristen und



Südstaaten-Blueser Jimmy «Duck» Holmes ist Besitzer des original Blue Front Cafe in Bethonia, Mississippi. Bilder: zvg

Sharon Corr, die Violonistin und Sängerin von The Corrs, ist ein Superstar. Nicht genug: Das blues'n'jazz offeriert seinen Besuchern dieses Jahr auch noch Eddie Palmieri und 2Cellos.

Eddie Palmieri ist der Maestro des Latin Jazz, und mit ihm kommt endlich auch mal Salsa in die Rosenstadt. Palmieri, 1936 in New York geboren, gilt als einer der Wegbereiter des lateinamerikanischen Jazz. Eddie Palmieri wurde für seine unerschöpfliche musikalische Phantasie mit insgesamt neun Grammy Awards ausgezeichnet.

Mit Sir Elton John auf Tournee

Einst waren der Kroat Stjepan Hauser und der Slowene Luka Sulic talentierte wie fleissige Cello-Schüler. Einen ersten Versuch, ein Video mit ihrer Interpretation des Popklassikers «Smooth Criminal» von Michael Jackson, stellten sie mutig auf YouTube. Bingo! Der Clip begeisterte weltweit, wurde bis heute fast sieben Millionen mal runtergeladen, und bescherte 2Cellos einen fulminanten Karrierestart. Sir Elton John nahm

sie mit auf Tournee. Elton John: «Live sind 2Cellos das Beste seit Jimmy Hendrix.»



31 Konzerte auf 4 Bühnen

Und der Rest? Beim blues'n'jazz gibts keine Musikerin und keinen Musiker unter «ferner musizieren...» Die einen sind nur bekannter oder erfolgreicher als andere – hochkarätige Künstler sind sie jedoch alle!

Für 31 Konzerte auf 4 Bühnen haben die blues'n'jazz-Organisatoren 25 Formationen verpflichtet: Blues jeder Couleur, Ensembles aus New Orleans und Florida und London, aber auch aus Deutschland und aus der Region. Es erwartet die Besucherinnen und Besucher Musik für fast jedes Ohr. (reg)

www.bluesnjazz.ch

Verlosung

«regio.ch» verlost je 10x 2 Tickets für Samstag, 29. Juni 2013. Senden Sie uns eine Postkarte mit dem Vermerk «blues'n'jazz» bis 24. Juni. Den Gewinnern werden die Eintrittskarten rechtzeitig postalisch zugestellt. Viel Glück!

«regio.ch», Postfach, 8620 Wetzikon oder E-Mail wettbewerb@regio.ch

Kino Open
am Pfäffikersee

Vom Winde verweht ...

Im Jahr 2008 war der Start des Kino Open gelinde gesagt stürmisch. Drei Tage vor dem Kinostart haben wir die Kino-Infrastruktur installiert, und exakt in dieser Nacht brach ein veritabler Gewittersturm über das beschauliche Pfäffikon. Der Wind hatte eine solche Kraft, dass das Gerüst, auf dem der Projektionswagen stand, um einen Meter verschoben wurde. Dem nicht genug, es setzte ein kräftiger Gewitterregen ein.

Am Freitagabend rief mich Hansruedi an und teilte mir mit, dass der Filmprojektor nass sei. Ich vermutete einen sehr verspäteten Aprilscherz, aber Hansruedi macht in solchen Situationen keine Scherze. Der Abend war schon weit vorge-rückt und die Kinogänger unterwegs zum Seequai. Hansruedi – seinem Naturell entsprechend – blieb ruhig. Er holte Schraubenzieher, Handtuch sowie Haartrockner und begann in aller Seelenruhe, den Projektor auseinanderzuschrauben. Ich schwankte zwischen Entsetzen und Bewunderung.

Das Wetter war atemberaubend und die Kinogäste schon in grosser Zahl anwesend – Hansruedi blieb ruhig. Die Uhr tickte, und der Filmstart um halb zehn Uhr rückte bedrohlich näher. Der Projektor lag in seine Einzelteile verteilt vor uns, und Hansruedi föhnnte in aller Seelenruhe die Teile trocken. Ich spürte, wie sich mein Schweiss ganz langsam in Blut verwandelte – doch Hansruedi blieb ruhig. Exakt um halb zehn Uhr war der Projektor staubtrocken, der Film konnte starten, und keiner der Kinogäste hat etwas von den Strapazen meiner Nerven gemerkt – nicht einmal Hansruedi...

Thomas Lüthi

www.kinoopen.ch

Kino Open
am Pfäffikersee

5. – 13. Juli

Cup-Sieger GCZ am 3-Städte-Turnier in Uster

REGION Bereits zum neunten Mal messen sich die Grasshoppers Zürich, der FC Winterthur und die Züri-Oberland-Auswahl vor Saisonbeginn auf dem Fussballplatz Buchholz in Uster. GCZ tritt dieses Jahr als Cup-Sieger 2013 an.

Bei der Züri-Oberland-Auswahl werden die besten Fussballer des Zürcher Oberlands zusammen die zwei «Grossen» her-

Spielplan

Dienstag, 2. Juli, Stadion Buchholz

19 Uhr GCZ - Züri Oberland Auswahl
20 Uhr FC Winterthur - GCZ
21 Uhr Züri Oberland Auswahl - FC Winterthur

ausfordern. Die Vergangenheit zeigt, dass durchaus spannende Spiele zu erwarten sind. Das Turnier wurde 2004 von der Firma RN Sports gegründet, um junge Talente zu fördern und diesen eine Möglichkeit zu bieten, sich im Rampenlicht des nationalen Spitzenfussballs zu präsentieren. So ist es für die lokalen Fussballer aus dem Zürcher Oberland immer wieder ein Höhepunkt, einmal gegen nationale Klassefussballer anzutreten und sich messen zu dürfen. Es

lohnt sich also, das Datum bereits heute zu reservieren. (reg)

www.rnsport.ch

